

# InternationalMedia

SELASA 9 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

## DPR TETAPKAN ANDIKA PERKASA SEBAGAI PANGLIMA TNI

Ketua DPR Puan Maharani (tengah) bersama Wakil Ketua DPR Lodewijk F. Paulus (kiri), Sufmi Dasco Ahmad (kedua kanan), Rachmat Gobel (kanan) serta Calon Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa (kedua kiri) berfoto bersama usai sidang paripurna di kompleks Parlemen, Jakarta, Senin (8/11). DPR menyepakati penetapan Jenderal TNI Andika Perkasa sebagai Panglima TNI setelah melalui uji kepatutan dan kelayakan di Komisi I DPR.

## Pemerintah akan Batasi Obligor-Debitur Kasus BLBI Gunakan Hak Kredit hingga Berpergian ke Luar Negeri

Mahfud MD mengungkapkan peluang penerapan hukum pidana terhadap obligor dan debitur BLBI. Terutama bagi mereka yang terbukti mengalihkan aset yang dijamin kepada negara.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD mengatakan, pemerintah akan membatasi keperdataan obligor

dan debitur yang terjerat dalam kasus Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI).

"Banyak itu nanti pembatasan keperdataan, misalnya hak kredit di bank, berpergian ke luar neg-

eri, dan sebagainya, masih banyak yang bisa dilakukan," ujar Mahfud, dalam konferensi pers di Kemenko Polhukam, Jakarta, Senin (8/11).

Mahfud memastikan bahwa pemerintah juga akan terus melakukan upaya pengejaran terhadap obligor dan debitur BLBI. Hal itu dilakukan supaya obligor dan debitur BLBI dapat memenuhi kewajibannya berupa membayar utang kepada negara.

"Dengan melakukan peny-

itaan aset jaminan dan harta kekayaan lain baik berupa tanah, bangunan, berupa saham, perusahaan," kata Mahfud.

Di samping itu, Mahfud juga mengungkapkan peluang penerapan hukum pidana terhadap obligor dan debitur BLBI. Terutama bagi mereka yang terbukti mengalihkan aset yang dijamin kepada negara.

"Terhadap obligor atau debitur yang berdasarkan penelitian telah melakukan tindakan pidana,

seperti misalnya mengalihkan aset, menjamin aset kepada pihak ketiga tanpa legalitas, menyewakan aset secara gelap, akan dilakukan proses pidana," tegas Mahfud.

Seperti diketahui, pada 22 tahun lalu tepatnya tahun 1997-1998, Indonesia mengalami krisis keuangan yang menyebabkan banyak bank mengalami kesulitan. Kemudian pemerintah dipaksa untuk melakukan penjaminan atau

Bersambung ke hal 11

## Keluarga Veronica Koman Diteror, LPSK Tawarkan Perlindungan

**JAKARTA (IM)** - Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) akan berkomunikasi dengan aktivis Papua Veronica Koman dan keluarganya untuk menawarkan perlindungan setelah keluarga Veronica menjadi korban teror bom pada Minggu (7/11).

Ketua LPSK Hasto Atmojo Suryo menyatakan, LPSK siap memberikan perlindungan kepada saksi dan korban tindak pidana, termasuk bagi pihak keluarga Veronica yang menjadi target serangan atau teror dari pihak tertentu.

"LPSK akan membangun komunikasi dengan Veronica maupun pihak keluarga untuk menawarkan perlindungan. Sebab, negara melalui LPSK menyiapkan mekanisme perli-

indungan bagi mereka yang menjadi saksi dan korban kejahatan," kata Hasto dalam siaran pers, Senin (8/11).

Hasto menyangkan adanya teror yang dialamatkan kepada keluarga Veronica. Menurut dia, teror tersebut merupakan bentuk intimidasi terhadap kerja-kerja pembela HAM seperti yang kerap dilakukan Veronica.

"Sebagai pribadi, Veronica kerap mendapatkan tekanan akibat aktivitasnya sebagai pembela HAM. Ternyata, serangan tidak hanya ditujukan ke pribadi, tetapi sudah melobar kepada keluarga. Teror-teror seperti ini harus dihentikan," kata Hasto.

Hasto pun mendorong pihak kepolisian untuk mengusut tuntas

Bersambung ke hal 11

## Disita Negara, Ini Aset Fantastis Milik Tommy Soeharto yang Dilelang

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah melelang empat aset jaminan kredit debitur PT Timor Putra Nasional (TPN) milik Hutomo Mandala Putra atau Tommy Soe-

harto di Karawang, Jawa Barat. Rencana itu dilakukan setelah penyitaan oleh Satgas BLBI pada Jumat (5/11).

"Selanjutnya keempat aset

dimaksud akan dilakukan penjualan secara terbuka (lelang)," jelas Satgas BLBI dalam keterangannya,

Bersambung ke hal 11

## Tok! Rapat Paripurna DPR Setujui Andika Perkasa Jadi Panglima TNI

**JAKARTA (IM)** - Rapat paripurna DPR RI menyetujui Jenderal Andika Perkasa menjadi Panglima TNI. Forum pengambilan keputusan tertinggi parlemen

ini digelar pada Senin (8/11) pagi ini.

"Sidang dewan berkenankan kami bertanya, apakah laporan komisi I DPR RI atas hasil uji ke-

layakan fit and proper test tentang pemberhentian Marsekal TNI Hadi Tjahjanto dan menetapkan

Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Varian Delta Plus AY.4.2 Disebut 15% Lebih Ganas dari Varian Delta

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah tak ingin varian Covid-19 Delta Plus AY.4.2 masuk ke Tanah Air. Saat ini varian asal Inggris tersebut telah sampai ke Malaysia. Pemerintah pun berencana membuka opsi pengetatan bagi pelaku perjalanan internasional yang tiba di Tanah Air.

Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi (Marves) Luhut Binsar Pandjaitan mengungkapkan, varian Delta Plus AY.4.2 ini disebut lebih ganas 15 persen dari varian delta yang saat ini telah menyebar ke

Indonesia. Karena itu, pemerintah mewaspadai betul varian AY.4.2 tersebut.

"Delta varian AY ini 15 persen lebih ganas dari delta varian sekarang. Kalau ada teman, atau saudara atau keluarganya atau sendiri kena, silakan leha-leha, tapi saya tidak mau, saya akan tetap tegas. Kita akan sesuaikan dengan perilaku Covid-19 ini," ujar Luhut usai mengikuti ratas bersama Presiden Jokowi secara virtual, Senin (8/11). Luhut

Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

### RDPU KOMISI X DPR DENGAN LADI

Ketua Lembaga Anti Doping Indonesia (LADI) Mustafa Fauzi mengikuti rapat dengar pendapat umum (RDPU) dengan Komisi X DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (8/11). Rapat dengar pendapat umum tersebut membahas sanksi World Anti-Doping Agency (WADA) ke Indonesia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menyebarkan Semerbak Keluhuran dan Membentuk Hutan Pahala (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus  
LEM AJAIB  
SUPER LENGKET  
Perangkap Tikus

### ASALTAU!

## Biden Buang `Angin` yang Keras di Depan Anggota Kerajaan Inggris

**PRESIDEN** Amerika Serikat (AS) Joe Biden dilaporkan mengeluarkan kentut "keras" di depan Duchess of Cornwall Camilla Parker Bowles pada Konferensi Tingkat Tinggi Perubahan Iklim (KTT COP26).

Camilla tampaknya terpesona oleh insiden bau itu dan "tidak berhenti bicarakanannya" sejak itu.

"Itu kentut yang panjang dan keras dan tidak mungkin untuk diabaikan," kata salah satu sumber orang dalam kepada Mail pada Minggu (7/11).

Camilla (74), telah melakukan perjalanan ke Glasgow bersama suaminya Pangeran Charles. Pasangan itu mengobrol dengan Biden di resepsi di Galeri Seni Kelvingrove. Awalnya KTT ini akan dibuka oleh Ratu Elizabeth, namun urung dilakukan karena Ratu diminta beristirahat atas perintah dokter.

Meskipun Biden telah melepaskan 'gas alaminya' sendiri saat berbicara dengan

Bersambung ke hal 11

## Pria Ini Gugat Cerai Istrinya karena Kaget Tak Pakai Makeup

**SEORANG** pria di Mesir dilaporkan menggugat cerai istrinya, karena kaget pasangannya tidak pakai makeup.

Berdasarkan artikel dari The Onion, lelaki itu menceraikan si istri yang baru dinikahi satu bulan karena tak kuat melihatnya tanpa riasan. Dikatakan, keduanya pertama kali bertemu di Facebook karena si perempuan sering mengunggah fotonya yang menarik.

Setelah berkenan selama beberapa kali, pria itu menemukan kecantikannya begitu menawan, dan memutuskan menikah dengannya.

Masalah mulai muncul di sehari setelah pernikahan, ketika dia melihat wajah si istri yang tak mengenakan makeup.

"Saya kaget, karena dia tidak tampak seperti wanita yang saya temui beberapa kali," kata pria tersebut di pengadilan keluarga di Heliopolis.

Dia mengungkapkan terkejut karena

Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.325,00	14.150,00
SGD	10.777,00	10.477,00
AUD	10.670,00	10.470,00
EUR	16.710,00	16.435,00
HKD	1.878,00	1.798,00
GBP	19.485,00	19.185,00

Senin 8 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>